

Franckesche Stiftungen zu Halle

Brief von Anton Wilhelm Böhme an August Hermann Francke.

Böhm, Anton Wilhelm

London, 13.12.1705

Franckesche Stiftungen zu Halle

Shelf Mark: AFSt/H C 229 : 73

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permission to publish contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Forschungsreihe von Professor

73a
0229

Ich habe durch Herrn Professor das einige Zeit zu fließen
 richtig bey Ihnen, sagt so es aber genügt für einige seiner
 Leistungen, welche für die Wissenschaft, als die jetzt eine ganz neue
 Richtung nimmt, weil sie einige Ansätze für Kinder stellen
 und in welche Arbeit noch ein gewisses Maß zu Erhaltung
 solcher Kenntnisse. Es müßte aber in Überzeugung von solcher
 Wichtigkeit des Pappes werden, auch sagt sie nicht vorläufig
 gehen, welche in einer so weitläufigen Arbeit wie diese, aber
 nicht leicht ist. In Holland müßte sie durch einen
 Gelehrten auf eine Art zu gewinnen, und aber ein Ad-
 vokat zu schicken werden, von dem Namen der Professor und
 der Professor und das heißt dem Professor für von
 partei Vorlesungen werden. Es müßte auch das Gelehrte
 welche Lehrstuhl sein aber mit meinem Namen H. W. B.
 und ein Papier mit nachfolgender Direction von der Arbeit
 erhalten, welchem Pappes in die Hände steht zu geben, aber
 sie zu einer andern zu adressieren.

Die Exemplare von der vorerwähnten Gesellschaft sind
 welche Muster, für die Arbeit, welcher Vorlesung einige
 Stunden sein, und ich mich von dem, was sie mit einer
 einigen Tagen, so lange nachher, aber, welche solche
 nicht mehr von gemeinsamer Arbeit, sie so heißt, die Gesellschaft
 aber, sie alle in der Höhe sind, in der Moralität dieser
 in den neuen Anordnungen und den Stellen der Gesellschaft
 wenig zu sagen, welche die Gesellschaft als eine neue Richtung

Das Exemplar eines Briefs kann als
ein ~~Handwritten~~ ^{Handwritten} ~~original~~ ^{original} gelten:

730

for Mr. Boehm, to be left at Dr. Plare's,
in Bartlett Buildings over against Tottenham-
Garden, High Holbourn, London.

[Faint, mostly illegible handwritten text, possibly bleed-through from the reverse side of the paper.]

73d

Handwritten text, likely bleed-through from the reverse side of the paper.

Monsieur

Monsieur Grand, Proc.
Seigneur de la theologie, et
Ministre de l'Escole Catholique,
Paris, Stasbourg.

per.
à
Halle en
Saxe.

